



Porqué llevo un *piercing*

Sara Presedo
Estudiante de química

Que nadie espere una nueva filosofía o un estilo de vida determinado que nos una a todos los que llevamos *piercings*. Es mucho más sencillo que todo eso. La razón por la que nos hacemos agujeros por todo el cuerpo es la misma que tienen nuestras madres para teñirse las canas o por la que escogemos una ropa u otra. Sólo es porque nos gusta, nos vemos más guapos o guapas. Pura estética.

¿Llamar la atención? No lo creo. Al menos no en la mayoría. No es algo tan llamativo. Cada vez más gente lleva *piercings* y no siempre en lugares visibles. No entiendo porqué se cree que deseamos que todo el mundo nos mire cuando no llevamos más

que un aro o unas bolitas y nadie comenta nada sobre los pendientes enormes, que se ven a kilómetros, que puede llevar cualquier mujer.

También he oído comentarios del tipo: "¿cómo se pueden hacer un *piercing*?, ¡con lo que debe de doler!, ¡o el peligro de infecciones!" Voy a explicar brevemente porqué esto me parece una tontería.

¿Dolor? ¿Acaso a alguien le extraña que haya gente que se quite los juanetes o se opere de la nariz? Y eso que tengo entendido que los postoperatorios son terribles. Hacerse un *piercing* no se diferencia mucho de ir a sacarse sangre para un análisis. Con decir que no lleva ni cinco minutos, creo que no hace falta añadir nada más.



¿Riesgos de contagio de enfermedades por medidas de higiene...? Es igual que todo. ¿Cuántas clínicas de cirugía estética no son tan buenas como parecen? He visto programas de televisión en los que salen auténticas barbaridades. Sólo hay que informarse como es debido. Conocer las medidas de higiene necesarias y exigir las. ¿Infecciones una vez puesto el *piercing*? No hay más que quitarlo. No es tan complicado, ¿verdad?

Y para terminar, sólo decir que nadie debe ser juzgado por llevar un (o veinte) *piercing*. Somos exactamente iguales que antes de ponérselos. Es injusto que esté mal visto por los "mayores". No es más que un pendiente y que nadie quiera ver más allá. ■

Los pioneros fueron los punkis de los 70 y 80, pero su auge llegó a finales de los 90

como parecen? He visto programas de televisión en los que salen auténticas barbaridades. Sólo hay que informarse como es debido. Conocer las

medidas de higiene necesarias y exigir las. ¿Infecciones una vez puesto el *piercing*? No hay más que quitarlo. No es tan complicado, ¿verdad?

Y para terminar, sólo decir que nadie debe ser juzgado por llevar un (o veinte) *piercing*. Somos exactamente iguales que antes de ponérselos. Es injusto que esté mal visto por los "mayores". No es más que un pendiente y que nadie quiera ver más allá. ■